

# Shine

津幡南中学校長 田中 宏志  
3年学年主任 村上 直哉

## 熱き主張！頼もしい仲間～学校を私たちがひっぱります！～

9月17日（水）に後期生徒会役員立会演説会が行われました。どの候補者からも「津幡南をより良い学校にしたい」という熱い思いが溢れていきました。前回の学年だよりもお知らせしたように、生徒会長と生徒会広報の2つのポストが選挙となりました。投票結果は、下記のように決まりましたが、津幡南中を思う気持ちはみんな同じです。今回選ばれた生徒たちは、生徒の代表としての自覚と誇りを胸に頑張ってほしいと願っています。



熱い思いを語る立候補者達

自分への挑戦に感謝！

## 2025年度 後期 生徒会役員

### 【生徒会執行部】

生徒会:会長 赤坂 悠真①  
生徒会:副会長 吉野 淳太④ 貝原 歩華③  
生徒会:書記 平野 凌⑤ 岸本 菜瑚②  
生徒会:広報 早川 透生③ 武蔵川怜依④

運営した選挙管理委員会のメンバー



### 【生徒会委員長】

♪文化委員長 伊藤 遙希③ ♪体育委員長 高井 鳩希① ♪生活委員長 和沢 彩花⑤  
♪美化委員長 坂田 瑛斗⑤ ♪保健委員長 桶本 彩心④ ♪図書委員長 村田 もも⑤  
♪給食委員長 山田 照④

### ☆ 生徒会執行部からインタビューしました 「今の思いとこれから・・・」 ☆

○僕は生徒会の活動を通して自分の経験を活かしながら南中のあいさつと笑顔の輪をもっと広げていきたいと思っています。そのために一生懸命楽しい活動をしていきます。（赤坂 悠真）

○私は全校生徒でより活発で明るい学校を作りたいと思っています。そのために、たくさんの人の意見に耳を傾け、行事などに活かしていきたいと思います。今、学校に必要なことは何かを考えながら活動していきます。ご協力よろしくお願ひします。（貝原 歩華）

○学校を楽しく盛り上げていけるように行事や企画などで頑張ります。生徒会を今までで一番面白い組織にしていきます！協力や応援をよろしくお願ひします。（吉野 淳太）

○意見をしっかりとまとめ、何事にも全力で取り組み、南中生の役に立てるように頑張ります。学校祭では自分の場を盛り上げる強みを発揮し、笑顔溢れる行事にしていきます。（平野 凌）

○生徒の声を実現させられるようにいろいろな取り組みをしていきたいと思います。よりよい南中と一緒に作り上げていきましょう！（岸本 菜瑚）

○生徒の皆さんが出しやすい環境を整えていきたいと思います。また、寄せられた意見を実際の活動につなげていきます。すべての行動・言動に責任を持ち、自分にとっても生徒にとっても思い出となる素敵な半年間にしてみせます。（武蔵川怜依）

○執行部の取り組みを全校生徒にしっかりと伝わるような方法を考えていきたいと思います。また、執行部が行う行事などにも積極的に取り組んでいきます。執行部として皆さんを引っ張っていき、楽しい学校を作れるよう一生懸命に頑張ります。（早川 透生）

## 心を合わせて！ 運動会の団の結団式が行われました。

9月18日（木）、結団式を皮切りに運動会の団練習がスタートしました。どの団も大人数の生徒に指示を出すことや動かすことの難しさを経験しました。これも一つの成長につながっていきます。運動会という行事を通して、またひとつ大切なものを得ることができるのではないでしょうか。頑張れ！3年生！

結団式で団のシンボルである「団旗」がお披露目されました。それぞれの団旗には、団のコンセプトが存分に盛り込まれています。素敵な団旗ができるまでの過程が教室前廊下に掲示されています。団旗制作者の生徒の皆さん、ありがとうございました。

